



Rétromobile 2024 : La saga Monneret s'invite dans la nouvelle zone dédiée aux motos de collection



Archives Monneret.

Annoncée en juillet dernier, une grande nouveauté marquera l'édition 2024 de Rétromobile : une zone dédiée aux motos de collection. Au cœur de cet espace, le salon proposera un moment fort : une rétrospective de l'aventure de la famille Monneret des années 30 à aujourd'hui, illustrée à travers l'exposition d'une vingtaine de motos d'exception et des photos inédites de la saga Monneret.

Une histoire familiale marquée par la transmission intergénérationnelle

La saga Monneret débute en 1908 avec Georges Monneret, titulaire de 183 records du monde de vitesse, qui excelle dans différentes disciplines. En 1952, sa passion pour les défis le pousse à entreprendre un voyage de Paris à l'Alpe d'Huez à bord d'une Vespa. Six mois plus tard, il accomplira l'exploit de relier Paris à Londres en seulement 5 heures 30, traversant la Manche toujours sur une Vespa transformée pour l'occasion en...pédalo-catamaran ! **Ces deux Vespa exceptionnelles seront exposées au milieu des autres bijoux mécaniques de la famille Monneret.**

En 1931, la saga se poursuit avec la naissance des fils jumeaux de Georges, Jean et Pierre Monneret. Passionnés de moto, ils accomplissent un Tour du Monde de 40 000 km à l'âge de vingt ans sur le circuit de Montlhéry. Pierre, suivant les traces de son père, devient le seul Français à remporter deux Grands Prix dans la même journée en 350 et 500 cm³. Il devient ainsi le premier français à avoir gagné en catégorie reine, en championnat du monde de vitesse.

L'année 1958 marque la naissance du benjamin de la famille : Philippe. Lui aussi ajoutera des titres prestigieux au palmarès familial, dont une victoire aux 24 Heures du Mans en 1991. En 2015, il bat le record de vitesse à 357km/h sur la ligne droite du Mistral au Circuit Paul Ricard. Encore aujourd'hui, il continue de transmettre sa passion à travers son école et notamment les stages de pilotage sur circuits, dirigée désormais par son fils, Edouard, âgé de 31 ans. **Philippe Monneret sera présent sur le stand pour conter quelques-unes des plus belles histoires qui ont marqué cette famille intimement liée à l'histoire de la moto.** Les visiteurs pourront aussi découvrir **la Peugeot 104 de 1971** avec laquelle Philippe a établi un record à Montlhéry à seulement 12 ans avec son père, ou encore **le vélomoteur Vap de 1962 du raid Dunkerque Monte-Carlo équipé d'une remorque dans laquelle Philippe a traversé la France à l'âge de 4 ans.**

2 000m² de passion, d'héritage et de partage

La Saga Monneret vient renforcer un univers déjà très riche dédié aux motos de collection, aux côtés de prestigieux constructeurs tels que **BMW Motorrad, Ducati, Harley-Davidson, Indian Motorcycle, Triumph et Yamaha.** D'autres acteurs incontournables du milieu de la moto ont d'ores et déjà confirmé leur présence dont **Vintage Rides**, l'agence spécialisée dans les voyages à moto, ainsi que **Wildust**, la marque de vêtements dédiée aux motards. Cet univers comprendra également une **zone de vente dédiée aux motos de plus de trente ans** ainsi que le fameux **restaurant-bar londonien Ace Cafe en présence de son gérant Mark Wilsmore.** Le tout sur une surface de 2 000m² où héritage, bécanes et partage seront les maître-mots !

"Cette rétrospective inédite, mettant sous le feu des projecteurs les exploits d'une des plus grandes familles de la moto, incarne l'essence même de notre salon, où chaque véhicule nous conte une histoire et chaque histoire nous crée des souvenirs. Nous serons honorés d'accueillir Philippe Monneret sur le salon. Nul doute qu'il partagera avec enthousiasme quelques-unes des plus belles pages de cette saga familiale emblématique du monde des deux-roues.", déclare Romain Grabowski, Directeur du salon Rétromobile.

D'autres visuels sont disponibles [ici](#) (Archives Monneret).

RÉTROMOBILE 2024

DU MERCREDI 31 JANVIER AU DIMANCHE 4 FÉVRIER 2024

Porte de Versailles - Halls 1,2,2,3

Horaires : mercredi, vendredi de 10h à 22h, jeudi, samedi, dimanche de 10h à 19h

SOIRÉE AVANT-PREMIÈRE • MARDI 30 JANVIER 2024 DE 18H À 22H

Contact : Agence YUCATAN

Laura Berre : lberre@yucatan.fr • +33 (0)6 47 92 37 48



À propos de Rétromobile

Créé en 1976, Rétromobile est aujourd'hui l'un des plus prestigieux salons de l'automobile de collection en Europe. Ce prestige lui permet de réunir tous les acteurs de l'automobile de collection et de proposer des expositions et animations inédites et exclusives. Il est aussi reconnu par ses visiteurs comme la plus grande galerie d'art éphémère au monde dédiée à l'automobile. Véritable leader de la voiture collection, Rétromobile est le rendez-vous annuel pour tous les passionnés d'automobiles.



À propos de Comexposium

Comexposium est l'un des leaders mondiaux d'organisation d'événements professionnels et grand public, organisant des événements B2B et B2C dans le monde entier et couvrant de nombreux secteurs d'activité comme l'agriculture, la construction, la mode, le retail, la santé, les loisirs, l'immobilier, l'agroalimentaire, la sécurité, l'éducation, le tourisme et les comités d'entreprise. Présent dans plus de 30 pays, Comexposium accueille annuellement plus de 3,5 millions de visiteurs et 48 000 exposants. Avec un siège basé en France, Comexposium dispose d'un réseau commercial et de collaborateurs présents dans 20 pays.

RETROMOBILE.FR / #RETROMOBILE

